



い　づ　み

大中 HP
QR コード



令和4年9月30日
第 6 号

『凡事徹底』

校長 牧 勇 人

『凡事徹底』とは、何でもないような当たり前のことを徹底的に行うことを言います。

ここで、2名のスーパースターについてお話しします。まず、イチロー選手です。ある方がイチロー選手に「今までに、これだけはやったなと言える練習は？」と質問すると、彼はこう答えたそうです。

「僕は高校生活の3年間、1日にたった10分ですが、寝る前に必ず素振りをしました。その10分の素振りを1年365日、3年間続けました。これが誰よりもやった練習です。」

次に、エンゼルスの大谷翔平選手です。彼は、小・中学校時代に父から教わった三つの基本を、今でも忘れずに心がけているそうです。

一つ目は、一生懸命元気に声を出す

二つ目は、一生懸命キャッチボールをする

三つ目は、一生懸命走る です

特に全力疾走については、「そのこと自体に意味があるが、その取り組む姿勢にも大きな意味合いがある」と言っています。

イチロー選手、大谷選手ともに、「やろうと思えば誰でもできる」ことを、やり続けています。この2人は「天才」と言われますが、生まれつき才能があったわけではありません。誰にでもできる平凡なことを、誰にもできないくらい徹底して続ける、つまり『凡事徹底』によって非凡な結果を創り出していったと言えます。

また、イチロー選手は、こう言っています。

「小さいことを積み重ねるのが、とんでもないところへ行くただひとつの道だ。」

ぜひ、『凡事徹底』し、自分自身を自分自身でとんでもないところへ導いてみましょう。



<DAL (大中挨拶ライン) >

クラスごとに挨拶の列をつくって明るい声をかけています。



<大中 交通安全運動>

清水町地区交通安全協会から、のぼり旗をお借りして、啓発活動に取り組んでいます。

9/2(金) 1・2年 キャリア学習講演会

公益社団法人 富山青年会議所のご協力をいただき、学校訪問プログラム キャリア学習講演会を行いました。

司法書士の齋藤 華子さん、民間放送局の吉谷 幸展さんのお二人を講師にお迎えし、それぞれの仕事内容や魅力、その職業を選んだ理由など、様々な視点からお話をいただきました。

キャリア学習では、自信をもって前向きに生きる勇気や生きる意欲を高めること、世の中のいろんな仕事や生き方を知ることで、自分を大切にし、自分で決める力をはぐくむこと、自分を動かす原動力「わくわくする思い」を高め、自分で一步を踏み出す力を身に付けることを目指しています。富山青年会議所の皆様には、貴重な機会をいただきました。本当にありがとうございました。

テレビ番組の作り方や司法書士の仕事の内容など、今まで知らなかつた新しいことをたくさん知ることができました。様々な人が様々な仕事をして成り立っていることに感謝していくたいと思います。
(1年)

一番印象に残った言葉は、「初心を忘れず、とりあえずやってみる」です。これから何度も夢は変わるとと思いますが、自分に合った仕事を見つけて楽しく生きていきたいです。

今の学習を大切にして、将来に生かしていくよう、頑張りたいです。
(2年)



9/9(金) 3年 マナー講座(接遇講座)

ANAあきんど株式会社（富山市企画調整部広報課）の濱口 紗瑛様を講師としてお招きました。ANAのCAとしての経験や現在のお仕事の経験を基に講演していただきました。

第一印象の大切さや、「身だしなみ」と「おしゃれ」の違いなどについて、分かりやすい例を挙げて教えていただきました。また、名刺交換の作法、お辞儀の種類と礼法等について実技を通して学ばせていただきました。10月の修学旅行の企業訪問で、実践につなぎます。

特に印象に残ったのは、立ち居振る舞いについてです。お辞儀にも種類があり、それぞれ意味が異なることを初めて知りました。10月の企業訪問の際に役立つことがたくさんつまつたいて、ためになる講座でした。今回教えていただいた様々なマナーについて、これから的生活に生かしていくたいと思います。
(3年)



9/16(金)～18日(日) 市中学校新人大会

市中学校新人大会が行われました。1・2年生で挑む初めての公式戦でした。新チームになり、基礎的・基本的な動作を確認したり、他校との練習試合等、実践練習に取り組んだりしながら、大会に挑みました。試合を通して、他校のチームワークや選手の素晴らしいところに触れ、これから課題を確認できました。がんばろう、大中生！



<9/14(水) 市中学校新人大会・県中学校駅伝競走大会 壮行会>



<各大会会場での活躍のようす>

9/23(金) 学習参観・市中学校統一学校公開

在校生の保護者を対象にした学習参観と、小学校6年生の児童・保護者を対象にした市中学校統一学校公開を行いました。たくさんの方に来校いただき、本校生徒が学校で一生懸命に取り組む様子をご覧いただきました。

市中学校統一学校公開では、授業の様子と合わせて、2年生全員参加による学校説明、有志による体育大会の演技をもとにしたダンスパフォーマンスを行いました。生徒が生き生きと活躍する姿を見ていただくことができました。小学校6年生の児童の皆さんのが入学することを楽しみにしています。



<学習参観のようす>

<学校紹介・部活動>

<ダンスパフォーマンス>

教育環境が充実しました

地域の皆様の支えにより、大泉中学校の教育環境が充実しています。

大泉中学校後援会から、「体育館・大型スクリーン（203インチ）」、「バスケットボール部ユニフォーム」、「デジタルカメラ（3台）」、「校外活動用 貸出自転車用ヘルメット（15個）」を寄贈していただきました。

「体育館・大型スクリーン」は、プロジェクターを使って大きく画面を表示する際に活用しています。

「デジタルカメラ」は、修学旅行や校外学習等の行事や学習活動での記録をとるために活用しています。

「校外活動用 貸出自転車用ヘルメット」は、「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」への参加や、校外での部活動のための移動の際、生徒の安全を守るために活用しています。

「バスケットボール部のユニフォーム」は、大会の参加や練習試合に活用しています。

生徒の活動を様々な面から支えていただいています。

寄贈いただいたものは、大切に活用させていただきます。本当にありがとうございます。



<体育館スクリーン>



<バスケットボール部 ユニフォーム>

<10~11月の予定>

<10月>

- 1日（土） 県中学校駅伝競走大会
- 3日（月）～9日（日） 家庭学習週間
- 5日（水）～7日（金） 3年 修学旅行
- 9日（日） 県中学校文化祭
- 10日（月） スポーツの日（祝日）
- 12日（水） 生徒会認証・任命式
県中教研大会
(給食なし 午後放課)
- 22日（土） 文化活動発表会（昼食持参）
- 24日（月） 振替休業日
- 25日（火） すこやか検診
- 27日（木） 2年 校外学習（金沢市）
- 27日（木）～11月2日（火） 教育相談
- 29日（土） 市中学校文化祭

<11月>

- 2日（水） 生徒総会
- 3日（木） 文化の日（祝日）
- 5日（土） 第3回資源回収
- 8日（火）、9日（水） 県中教研学力調査
- 9日（水） 3年 進路説明会
- 15日（火）～25日（金） 家庭学習週間
- 16日（水）～18日（金） 3年 進路相談会
- 22日（火）、24日（木）、25日（金）
2学期末考査
- 23日（水） 勤労感謝の日（祝日）
- 28日（月） 2年 産婦人科医講話

